

そなれ松のよう

令和5年度
銚子市立高神小学校だより
令和5年7月19日
VOL. 21

ふるさと祭り ありがとうございました

7月14日（金）に「ふるさと祭り」を行いました。

再開2年目ということで、教育課程の中で「昨年度に+ONE」という形で実施させていただきました。

4つのゲームに「かき氷」と「フランクフルト」を加え、PTA総務の方や学級評議員、青少年相談員の方々にご協力をいただき、とても充実した会となりました。

どの子ども達も、「楽しかった」「おいしかった」「またやりたい」と言っていました。暑い中で、かき氷をほおばった経験は、きっと一生の思い出に残ることでしょう。今年は、青少年相談員の加瀬さんが「ぜひ参加させてほしい」との熱い想いを示してくださいましたので、キッチンカーによるフランクフルトも提供することができました。低学年の子ども達も「おなかが一杯になりそう」と言いながら、どの子もおいしそうにフランクフルトをほおばっていました。ご協力、本当にありがとうございました。

お忙しい中、また暑い中、事前の準備から当日の運営までご支援をいただいたPTA総務及び学級評議員の皆様、楽しいお祭りをありがとうございました。心から感謝申し上げます。

下記に、お祭りの一部を紹介します。

スーパー ボール（ヨーヨー） すくい 輪投げ



射的



かき氷



かき氷をほおばる子ども達



フランクフルト（キッチンカー）



今後とも、本校の教育活動にご理解、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。